



Rgtº. Sª. Nº.: 375

Información Pública Anteproyecto de Ley de Calidad de la Arquitectura



En el día de hoy el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA) ha abierto el trámite de audiencia e información pública del **Anteproyecto de Ley de Calidad de la Arquitectura**, iniciativa legislativa de la que se ha venido informando en reiteradas ocasiones y en la que el Consejo General viene trabajando desde su gestación.

El objetivo que persigue esta norma es la declaración específica de la arquitectura como bien de interés general, la protección, impulso y fomento de su calidad, así como la modificación de determinados preceptos en materia de contratación pública por las que se pretende conseguir que las obras promovidas por la Administración se ajusten al principio de calidad contemplado en la Ley.

Para la consecución de los objetivos previstos se crearían dos nuevas instituciones, el Consejo sobre la calidad de la Arquitectura y la Casa de la Arquitectura, con funciones complementarias.

Puede acceder al texto sometido a Información Pública en el siguiente enlace: <https://www.mitma.gob.es/el-ministerio/buscador-participacion-publica/anteproyecto-de-ley-de-calidad-de-la-arquitectura>

Dado que el plazo para remitir aportaciones finaliza el próximo 18 de noviembre, si algún Colegio estuviera interesado en formular observaciones al texto, rogamos las remita por correo electrónico al Consejo General (consejo@arquitectura-tecnica.com), **antes del próximo 16 de noviembre**, para que puedan ser elevadas al Ministerio.

Madrid, 27 de octubre de 2021

EL SECRETARIO GENERAL

Presidente del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos.